

Otra acusación a senador corrupto Bob Menéndez



Bob Menéndez. (Imagen de archivo/RHC)

Washington, 2 ene (RHC) El senador estadounidense Bob Menéndez, acusado de corrupción, sumó otra raya a su lista delictiva, esta vez por tráfico de influencias vinculado a un empresario de Nueva Jersey y un fondo de inversión de Qatar.

La nueva acusación plantea que el legislador presentó a un empresario de Nueva Jersey a un miembro de la familia real qatarí y director de una empresa vinculada al gobierno de ese país del Medio Oriente antes de que la compañía invirtiera millones en el proyecto inmobiliario del hombre de negocios.

La última versión de la imputación contra el demócrata en el tribunal federal de Manhattan no identificó quién es el miembro de la familia real qatarí, pero sí que era director de la Qatari Investment Co.

Según la acusación, el inversor qatarí consideró y negoció entonces una inversión multimillonaria en el proyecto inmobiliario de Fred Daibes, uno de los tres empresarios acusados junto con el senador y su esposa, Nadine Menéndez.

De acuerdo con el documento, el expresidente del influyente Comité de Relaciones Exteriores del Senado aceptó dinero en efectivo y lingotes de oro a cambio de tratar de inducir a la Qatari Investment Co. a invertir con Daibes.

No se añadieron nuevos cargos a la última versión de una acusación que ya imputaba a Menéndez en una conspiración de sobornos que presuntamente le dio un jugoso beneficio económico al legislador de origen cubano.

El Departamento de Justicia interpuso en septiembre tres cargos de corrupción vinculados a un supuesto plan de soborno a Menéndez para que usara su poder político como senador para ayudar al Gobierno de Egipto y a tres empresarios de Nueva Jersey. (PL)

Robert Menéndez supuestamente acordó utilizar su posición oficial para beneficiar a Wael Hana, José Uribe, Fred Daibes y el Gobierno de Egipto a cambio de cientos de sobornos para él y su esposa, los cuales incluían lingotes de oro, efectivo, y un convertible de lujo, subrayó entonces la acusación.

El demócrata ya había sobrevivido a un escándalo previo por actitudes corruptas vinculadas a presuntos pagos por influencia política, pero su fue desestimado en 2018.

Los hechos que ahora se señalan en el caso de Catar habrían ocurrido entre 2021 y 2023.

Bob Menéndez, considerado “el más republicano de los demócratas”, se ha destacado por su posición de hostilidad hacia Cuba (país donde nacieron sus padres), siendo artífice junto a otro grupo de congresistas anticubanos, de una postura que busca impedir cualquier cambio de política del Gobierno de Estados Unidos hacia la isla.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/343496-otra-acusacion-a-senador-corrupto-bob-menendez>



Radio Habana Cuba